



#COMISIÓN PERMANENTE

Avalan a 25 magistrados

ALGUNOS NOMBRAMIENTOS PARA SALAS REGIONALES DEL TFJA, SON ALIADOS DE 4T: PAN

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión Permanente del Congreso avaló el nombramiento que envió el Ejecutivo Federal de 25 magistrados de las Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), entre los que se encuentran algunos afines a la Cuarta Transformación.

En sesión ordinaria, al so-

POR UNA DÉCADA

• Los magistrados ocuparán sus cargos por 10 años, precisaron.

FOTO: ESPECIAL



• **LABOR.** Morena, PRI, PRD y MC, a favor.

meter a debate los nombramientos, la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), Kenia López Rabadán manifestó que si bien en la lista hay personas de gran capacidad y experiencia, hay algunos perfiles que no cuentan con la trayectoria que se requiere para ocupar el cargo e incluso que, dijo que algunos son afines a Morena. 🗳️

28

FUERON LOS PROPUESTOS DE MANERA INICIAL.